

Redacción y Administración: Juan Maragall, 18 🕺 Teléfono 178 💻 Precio: Una peseta

FIGUERAS, 13 de Julià de 1955

La celebración de la VI edición de la Fiesta de la Bicicleta el pasado domingo, constituyó un rotundo éxito

La villa marinera de Rosas registró una extraordinaria concurrencia y la caravana ciclista a su regreso a nuestra ciudad, recibió el cariñoso aplauso de una ingente multitud

De nuevo y como ya viene siendo tradicional, el próximo pasado domingo tuvo lugar la celebración de la VI Fiesta de la Bicicleta, teniendo por marco la espléndida villa marinera de Rosas, bajo la organización de los entusiastas y dinámicos dirigentes del Club Ciclista Ampurdanes.

Cinco años han transcurrido desde la primera vez que se llevó a cabo esta manifestación del pedal y si ya en su Inicio pudo constatarse como dicha fiesta tenia extraordinario ambiente ciclista, año tras año, ha venido confirmando no sólo auge, sino que también, como cada dia se ve rodeada de un mayor ambiente popular. Diganlo, si no, la extraordinaria multitud que el pasado domingo se trasladó a Rosas. Desde el verdadero deportista y amante de la modesta bicicleta que formó en la caravana, hasta el ocupante del más lujoso automávil, pasando por el autocar, el camión y hasta la tartana. Y es que todos por igual, se sienten atraidos por esa simpatía, ese acogimiento y esa cordialidad que encierra dicha fiesta, una de las manifestaciones deportivas e incluso una de las fiestas de más relumbrón que anualmente se celebran o se organizan en nuestra ciudad. Y si ello no fuera aun bastante, bien puede decirse muy alto, que la misma ya no sólo logra movilizar a los amantes del pedal en Fiyueras, sino que a ella se suman cada año, muchos ciclistas de la comarca, que sienten ya como cosa propia esta Fiesta Mayor del ciclismo ampurdanés, lo que viene a ser el exponente de la popularidad conseguida por la misma, y uno de los mejores éxitos de sus incansables organizadores.

Rosas vivió una intensa jornada de bullicio y animación. Desde media mañana hasta el atardecer, sus calles se vieron invadidas por una riada humana, y especialmente el recinto donde se celebraron los diferentes festivales quedó convertido en un verdadero hormiguero. No obstante esa aglomeración y esa extraordinaria concurrencia, ni el más pequeño incidente vino a empañar la alegría y el mejor éxito de la jornada.

Hemos de destacar la perfecta organización que llevaron a cabo los dirigentes del Club Ciclista Ampurdanés cosa ga proverbial en ellos—, desde su Presidente don Miguel Guillamet al último de los miembros que componen su Junta Directiva. La caravana se mantuvo en todo momento ordenada, colaborando al mejor éxito los agentes de la Policia de Tráfico; los amplificadores volantes de la Casa «Auto-Radio», estando pendiente de los micrófonos el notable y popular locutor local, Luís Vega; y el camión cierre de la caravana, cedido gentilmente por la Empresa de Transportes «La Activa».

Y si la caravana fue despedida de nuestra ciudad con las mejores muestras de simpatia, no tiene comparación con la apoteótica acogida que se le dispensó a su llegada. Desde el final de la calle de Vilallonga, iba sucediéndose a ambos lados de la calzada una notable concurrencia, que se convirtió en ingente multitud en la Placeta baja de la Rambla y en ambas aceras de la misma. El público prorrumpió en cálidos aplausos al paso de los componentes de la misma, al dar la vuelta a la Rambia y desfilar delante del local social del Club, corroborando con ello su completa identificación con esta Fiesta que ha logrado calar tan hondo en el alma popular y que es el mejor estimulo para sus organizadores, que en ello pueden ver compensados sus esfuerzos e incluso sus sacrificios económicos para el montaje de una Fiesta de tanta categoría, que es de esperar no sólo vaya teniendo sucesión, sino que, cada año, si cabe, cobre aun mayor importancia.

Y para terminar sólo nos cabe hacer dos objeciones sobre la misma: Primeramente, que es de lamentar sean aún muchos los ciclistas que se trasladen a la Fiesta sin unirse a la caravana, o bien, a su regreso, no entran en la ciudad formando parte de la misma, restando mayor brillantez a la llegada.

Y la otra, confesar con la mayor sinceridad, que los rosenses, no por mala voluntad, sino quiza por ese espíritu individualista, tan apegado en nosotros, creemos no han sabido darse cuenta aún de la importancia de la Fiesta y de lo que para su villa ello representa. Si bien es palpable y notorio que por parte de las autoridades de Rosas, al frente de las cuales se halla este dinámico y cordial Alcalde y Jefe Local del Movimiento, don Antonio Serra, en todas las ediciones se han desvivido para atender a los organizadores y colaborar entusiásticamente para el mejor éxito de la misma, los vecinos en general, no han llegado a darte la importancia que se merece y no han sabido prestarle todo el calor y el acogimiento a que es acreedora uma Flesta, que además de la simpatía que respira, representa un día grande para la villa asentada en la maravillosa bahía rosense.

Y ya no nos queda otro comentario que felicitar una vez más a los dirigentes del Club Ciclista Ampurdanés por **el éxito y la m**agnifica **orga**nización de la Fiesta y a las primeras autoridades de Rosas, por s**us** desvelos en pro del magor esplendor de la misma, esperando poder dedicarle el próximo año iguales comentarios.

SALIDA DE LA CARAVANA

En la Placeta baja de la Rambia y frente al local social del Club, empezó a reinar gran animacion desde mucho antes de la hora señalada para la salida. Aproximadamente a las siete y media emprendía la marcha la caravana, dando primero una vuelta a la Rambia, siendo despedida por un buen contingente de público, nsuchos de cuyos espectadores luego también se trasladaron a Rosas en los autocares dispuestos por la organización, amén de los que puso a disposición de los viajeros, en servicio casi continuo, la Empresa concesionaria de la línea Figueras-Rosas.

Abria la marcha de la caravana una pareja de motoristas de la Policía de Tráfico, siguiendo luego el Banderín del Club, los miembros directivos con su Presidente don Miguel Guillamet, el coche-equipo amplificador y luego una extraordinaria cantidad de ciclistas, cerrando la misma el camión dispuesto a (Termina en la pág. 5) tal efecto.

de Julio

Así como el 2 de mayo de 1808 marcó una fecha decisiva de la independencia patria. el 18 de julio de 1936, señala un hito impar en la misma existencia española. Por eso, cada año que transcurre, la fecha del 18 de julio tiene una dimensión más acentuada en el libro de la Historia, porque se va perpetuando la importancia de la jornada inolvi-

Cuando la Patria sentia su próxima desapurición, el heroismo juvenil de la Falange, las legiones de la Tradición que quardaban banderas ennoblecidas en precursores combates y las firmes virtudes. de nuestro Ejercito, abrieron un nuevo camino para el destino de España.

Antes y, después del 18 de Julio, decimos, tomando como referencia aquèlla gloriosa fecha. Cuando todo se creta perdido entre incendios, huelgas, asesinatos, hambre y palabrerta demagógica, la unión de todos cuantos sentianse inasequibles al desaliento, ahogó la farsa de la politiquería para establecer el senlido universal de nuestra Historia sobre una España, con más terratenientes que industriales y más políticos que trabajadores.

El mejor elogio, la más elocuente loa que del Glorioso Alzamiento Nacional puede hacerse, es la comparación entre la España de hoy, digna, laboriosa, respetada, ordenada y unida, con la España turbulenta, chata y ensangrentada, anterior al 18 de julio

Aquella bella frase que anunció «que en España empieza a amanecer», diecinueve años después, es ya realidad, pues el sol español ha vuelto a brillar en el mundo con toda la luminosidad de un claro mediodía.

AMPURDAN

AYUNIAMIENIO

Vacunación antirrábica obligatoria de los perros

La vacunación antirrábica—que es obligatoria para todos los perros y a cargo de sus dueños, en virtud del Decreto del Ministerio de la
Gobernación de 17 mayo 1952 (B. O. E. del 26
junio siguiente) y Orden circular del Gobierno
Civil publicada en el B.O de 26 febrero último—,
se efectuará por los Veterinarios municipales
en el local del Laboratorio del Matadero (calle
Eras de Vila, 29), de las diez a las trece horasde todos los días laborables y desde esta fecha
hasta el día último de este mes de julio, advirtiéndose que no se prorrogará el plazo señalado.
Los propietarios de perros que no los sometan
a la aludida vacunación antirrábica, serán rigurosamente multados por el Gobierno Civil.

Instalación de motores

*D. Jaime Clará Forcada solicita permiso para trasladar a la casa n.º 51 de la calle González de Soto un taller de cerrajería que tiene actualmente instalado en la casa n.º 50 de la calle Olot, cuya maquinaria va accionada por un motor eléctrico de 1'00 H. P.

◆ D.ª María Luisa Martín Aragón solicita permiso para instalar una centrifuga hidroextractora para el lavado a seco, accionada por un motor eléctrico de 1/4 HP. en la parte trasera de la planta baja de la casa núm. 15 de la calle San. Pedro, donde tiene instalada una tintorería.

Lo que se hace público para que los vecinos y propietarios de los edificios próximos que se crean perjudicados puedan formular, dentro de un plazo de ocho dias, a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el Boletin Oficial de esta Provincia, las reclamaciones que estimen pertinentes contra la indicada instalación.

Por exceso de velocidad

Por exceso de velocidad en el interior de la ciudad, han sido denunciados a la Alcaldía y sancionados por ésta, siete conductores de motocicleta.

Obligatoriedad del Cartel o Nota de Precios

Se recuerda a los comerciantes en general la obligación en que se hallan de tener expuesto al público, en sitio bien visible, el cartel o nota de precios que rigen en el establecimiento, especialmente de los tasados, advirtiendo que las infracciones de lo dispuesto darán lugar a las sanciones correspondientes.

PICAL RAIS 25 and dires

Jaume Gelart, tuvo la desgracia, el pasado domingo al atardecer, de atropellar al señor Brú, conocido industrial guarnicionero de nuestra ciudad, que resultó con fractura de la pierna.

Postes indicadores

Han sido colocados en las calles de-San Cristópal y Concepción los postes indicadores de dirección única.

La fiesta de los automovilistas

Para conmemorar la fiesta de San Cristobal, patrón de los conductores de automóvil, los industriales señores Gregori, obsequiaron al personal empleado en sus servicios con una comida en el Restaurante «Jeroglífic» de la playa de la Fosca, en la Costa Brava. El acto transcurrió en medio de una gran cordialidad entre patronos y empleados.

Partido sin terminar

El equipo de la «Unió» se trasladó a Olot para jugar, con el equipo de la citada población, un partido con fines benéficos. Iniciado el partido, las impertinencias del público hacia nuestros jugadores y la conducta del árbitro manifiestamente parcial a favor de los olotenses, dió por resultado la retirada de nuestro equipo antes de terminarse el partido.

Precios del mercado del día 7 de Julio

	Minimo			Maximo		
Huevos	3 I	ptas		23,20	pts	ıs. dna
Gallinas	75	•		125	,	par
Pollo s	Ĝо			120	•	·»
Patos	- 8 o	•		100		>
Conejos	6 o	*		90	*	*
Ocas	8 o	»		100	*	una
Cerdas de cria	1 8 00	*		1900		una
Cerdos cebados	1700	*		2000	*	*
Cerdos sin ceba	r 700	»		900	»	>
Lechones	400	×		500	· »	•
Terneras	1000	*		1300	,	»
Maiz .	170	10		180	•	cuart.
Avena	105	•		110	*	•
Cebada ·	125	*		130	I)	*
Habas	180	•		185	*	•
Vezas	3·5o	*		3.75	. >>	kilo
Alubias	6'))		7	*	•
Garbanzos -	5 5o			6°50	*	. >
Patatas	1'40			1'50	*	»
Patatas siembra	3'	*	kilo.	•		

a DIC logue es un FILIS

Marroquis de San fedro

capilla del Santisimo Sacramento, de esta Parroquia, todos los días, de 7 a 8 y media de la tarde.

● NOVENA A NTRA SRA DEL CARMEN. — Prosigue en la iglesia de San Baudilio, a las 7 y cuarto de la tarde, la Novena dedicada a Ntra Sra del Carmen

CONCLUSIÓN DE LA NOVENA.— En la iglesia de San Baudilio, el sábado a las 8 y media, misa de Comunión con plática y por la tarde a las 7, rosario, conclusión de la novena, sermón par el Rvdo, don Pedro Bach, vicario, besamanos a la imagen de María. Se impondrá, al final, el Santo Escapulario a quienes lo deseen.

SOLEMNE PRIMERA MISA. — El conciudadano Rdo D Gabriel Roura Güibas, recientemente orde nado celebrará el próximo sábado, a las 11. su Primera Misa solemne en esta Parroquia, cantada por la Capilla de música. Actuarán de padrinos sus señores tios. D Gabriel Roura y D.º Joaquina Barbosa. Predicará la excelencia del sacerdocio católico el Rvdo. D. Pedro Surribas, pbro., Ecónomo de Castell de Aro. Al final, Te Deum solemne y besamanos al misa cantano.

Parroquia de la Inmaculada Concepción

MUCHAS GRACIAS da gustosamente la parroquia al matrimonio que ha donado generosamente un bello y artístico copón en el que Jesús esperará desde hoy, las visitas de sus mejores amigos y desde el cual va a entregarse a las almas que quieran fortalecerse con el verdadero Pan de Vida. Quiera el Señor premiar la generosidad de estos donantes y de cuantos saben desprenderse de algo, por amor a Aquel de quien todo lo han recibido, mientras de nuestros corazones cristianos salen unas oraciones en favor de los bienhechores de esta parroquia, como testimonio de verdadera gratitud.

DIA CATEQUISTICO. — Oportunamente se dará aviso del dia en que los alumnos de este Catecismo van a recibir el premio por su conducta y asistencia a las clases de Catecismo que desde primeros de año se han venido dando en esta parroquia. De momento, solamente puede encarecerse a los catequizandos, procuren guardar y si preciso es, también buscar las papeletas asistencias que han recibido al asistir a Catecismo, significándose que precisará presentar a este despacho 15 «asistencias» para poder tomar parte gratuitamente en la excursión romería que celebrará este Catecismo, este verano.

Para sufragar el coste de los coches y cubrir los gastos del dia Catequístico, el próximo domingo, se verificará una colecta destinada a estos fines.

EN VENTA

Grandiosa, sólida y antigua Casa señorial, compuesta de varios bojos y pisos, bien situada, en esta Ciudad, que, adaptándola para numerosas viviendas, podría producir gran renta. - Dirigirse a LUIS GIFRE, Agente de la Propiedad Inmobiliaria, calle Monturiol, n.º 5, tel. 78, Figueras.

Importante Compañía Seguros

precisa Representante para Figueras y Comarca

Subvención y máximas comisiones



Dirigirse:
Apartado Correos n.º 1175 - BARCELONA

Se necesita oficiala y media oficiala

URGE en Sastrería



La VI Fiesta de la Bicicleta

(viene de la 1.º página)

En las poblaciones de Vilatenini, Vilasacra y Castelló de Ampurias, el paso de la caravana fué presenciado por un buen número de vecinos estacionados junto a la carretera, haciendo objeto a la misma de vivas muestras de simpatía.

ELECCION DE LA REINA DE LA FIESTA

Como ya viene siendo tradicional, al llegar al Puente de Castelló de Ampurias, la caravana hizo un alto en el camino, procediéndose a la elección de la Reina de la Fiesta y a sus Damas de Honor. Previas las correspondientes deliberaciones, fué elegida la señorita Luisa Caritg, a la que le fué impuesta la Banda de Honor y la elección de sus Damas, correspondió a las señoritas M.º Rosa Giner y Pilar Caritg, siendo saludadas por los componentes de la caravana con uma gran salva de aplausos.

LLEGADA A ROSAS

Aproximadamente a las nueve de la mañana, la caravana hacía su entrada en la villa, recorriendo el Paseo marítimo y principales calles, hasta llegar frente a la Casa Avuntamiento en donde aguardaba a la misma un buen número de personas y las autoridades de Rosas, entre las que se hallaban el Alcalde y Jefe Local del Movimiento, don Antonio Serra; Rdo. Cura Párroco, don Carlos Feliu, Pbro.; Comandante Militar de la Plaza, Capitán don Juan Antonio Fuentes; Capitán de la Guardia Civil, don José Tirado; Ayudante de Marina, don Vicente Aldeguer y otras personalidades.

El Sr. Alcalde y Jefe local, pronunció ante los micrófonos unas cordiales palabras de salutación y de bienvenida a los componentes de la caravana, a las que correspondió con otras no menos expresivas el Presidente del Club organizador. Luego el Sr. Serra, hizo entrega a la Reina de la Fiesta y a sus Damas de Honor de un delicado obsequio, en medio de cálidos aplausos. Seguidamente dió comienzo el desfile de la caravana ante las autoridades, procediendo a la bendición de las bicicletas, el Rdo, Cura Párroco.

LA SANTA MISA

Para mayor facilidad en el cumplimiento del precepto dominical, terminada la bendición se celebró en la Iglesia parroquial de Santa Maria una Misa, viéndose la amplia nave del Templo repleta de fieles, entre los que se contaban un buen número de los componentes de la caravana.

LA CARRERA CICLISTA

Sobre el travecto Figueras-Rosas se disputó por la mañana una carrera ciclista (Prueba Social), que resultó extraordinariamente competida. La misma fue llevada a gran tren, entrando en la meta un pelotón de unos 16 corredores que se disputaron la victoria en un competido esprint, junto a la cinta de llegada instalada a la entrada de Hosas, siendo presenciada la misma por una gran concurrencia que hizo objeto a los corredores de abundantes aplausos.

La clasificación establecida fué

la siguiente:	
1Francisco Palmada, e	n 29 nı
2.—Antonio Clavijo	igual t
3.—Francisco Sanchez	id
4.—Francisco Ribas	id
5.—Florencio Grabulosa	id
6.—Antonio López	id
7.—Juan Puigvehi	id
8.—Pedro Plana	id
9.—Luis Lagresa	id
10.—Juan Guevara	` id
11.—Fausto Pedro	id.
12.—José García	id
13.—Pedro Serra	id
14.—Juan Amargant	id
15.—Enrique Grabuleda	id
16.—Vicente Portella	id
17Jorge Serra, a 30 se	gundos
del vencedor	
18.—Mariano Frutos, igual	tempo

19.--José Arderíu 20.—Germán Seres, a 1 m. 50 s.

21.—Armando Plana, a 3 m.

OTRAS PRUEBAS CICLISTAS

Por la mañana, en el recinto habilitado en el Paseo Marítimo dieron comienzo diferentes pruebas deportivas, disputándose en primer término una conjunta de habilidad, obstáculos y lentitud, que resultaron muy interesantes.

La clasificación de la misma fué la siguiente:

1.—Eduardo Clavaguera	48 p	tos.
2.—Ramon Comas	47	
3.—José Ocheda	42	id.
4.—Antonio Lozano	42	id.
	39	lđ.
6.—Fcio. Grabulosa	29	id.
7.—Antonio Clavijo	25	id.

-Francisco Sánchez 18 id.

HUMORISMO SOBRE RUEDAS

La clasificación de esta pruela fué la siguiente: '

1.-Eduardo Clavaguera

2.—Fausto Pedro

∴ 3.—Florencio Grabulosa

CARRERA DE TRICICLOS

Por la tarde se disputaron otras pruebas y en esta carrera de friciclos, fué promiado el único participante, Julian Vega.

HABILIDAD PARA NIÑOS -

Se disputó esta carrera de habilidad, reservada a los niños, clasificándose por este orden:

1.—Victor Rahola

2.—Alfonso Ribalta

3.—Juan Gibert.

BICICLETAS ADORNADAS

· Fué premiado el único concursante, Juán Puentes.

CABREBA DE GINTAS ET 1866 3

Un buen número de lindas señoritas tomó parte en la misma, estableciéndose la siguiente clasificación:

1.—Nuria Calvet. 17 cintas.

2.—M. Luisa Julia 16 id.

3.—Montserrat Felip, 15. id. 4.—Asunción Pedreño, 1 id.

ELEGANCIA EN BICICLETA

El premio especial de elegancia semenina en bicicleta, sué concedido a la señorita Asunción Pedreño.

LAS CARROZAS ADORNADAS

Fueron pocas, pero de magnifica presentación y buen gusto. Dentro de la categoría de las presentadas por particulares, cabe citar la titulada «L'Emporda» y «En Patufet», sin que desmereciera la titulada «Ring».

La clasificación establecida fué la siguiente:

1.or premio, -«L'Emparda», pre sentada por Esteban Casamort.

2.º premio.—«En Patufet», presentada por José Ocheda

3.er premio.—«Ring», presentada por Folch y Cepeda.

CATEGORIA DE EMPRESAS

Dos fueron presentadas por Empresas de nuestra ciudad, rivalizando en la pulcritud y extraordinaria presentación de las mismas, que merecieron generales elogios.

Los respectivos premios se los adjudicaron por los ordes.

1.º—«Vuela la tamasia», presen-

tada por la Empresa Gimbernat Hnos.

2.º-«Barraca Valenciana», presentada por la Empresa Riera y Juanola, S. L.

EL SORTEO DE LOS OBSEQUIOS

Durante los festivales fueron sorteados los Pegalos con los que el C. C. Ampurdanés obsequiaba a los asistentes a la fiesta, resultando favorecidos los siguientes números: 1, 0,161; 2, 3,360; 3, 0,130;

4, 3.011; 5. 0.078 y 6, 1.363. viaje gratis a Canet-Plage para dos personas y reservado a los componentes de la caravana ciclista, resulto ser el n.º 293, resultando posedor del mismo, don Francisco Torrent Güell, domtciliado en la calle Eras de Vila, 34, de nuestra ciudad se se persentan

AUDICIONES DE SARDANAS

En el Paseo Marítimo, «La Principal de Figueras», interpreto por la mañana y tarde del citado día. unas selectas audiciones de sardanas, en las que participaron un notable número de amantes de nuestra popular danza.

EL REGRESO

Aproximadamente a las siete menos cuarte de la tarde s con el mismo orden que a la ida, la caravaha emprendia el regreso a nuestra ciudad, siendo saludado su paso por las poblaciones del travecto con grandes muestras de simpatía por un gran humero de vecinos estacionados a ambos lados de la carretera La cutrada de la caravana a nuestra diudad resultó extraordinariamente espectacular y presenciada por una ingente multitud, especialmente la concentrada en la Rambia Sara Jordá. Como a la hora de la marcha, iban en primer término los motoristas de la Policia de Tráfico, seguia el Banderin del Club; la Reina de la Fiesta y sus Damas de Honor; Directivos del Club organizador; el. coche de propaganda; largas hileras de ciclistas y en medio de ellas convenientemente espaciadas las carrozas adornadas que causaron verdadera admiración, cerrando la misma el camión destinado a tal fin. 🔫 👙 🦖

Su paso por la Rambla y principales calles, fué saludado con grande ovaciones, disgregándose al legar frente al local social del Club Ciclista Ampurdanés.

FAMILAN !

PEDAL.

COMPRA-VENTA DE FINCAS RUSTICAS Y URBANAS

TRAMITACIÓN DE HIPOTECAS TRASPASOS DE COMERCIOS.

UIS GIFRE

Agente de la Propiedad Inmobiliaria

Monturiol, 5 Teléfono 78 FIGUERAS

Siempre copital disposible pasa hipotecas, y en cartera fincas y comercies en venta.

INOVIOSI Para muebles, recuerden MUEBLES

PRECIOS BARATÍSIMOS VISITENME Y NO LES PESARÁ

José Antonio, n.º 23 Teléfono 240 FIGUERAS

GOU

SHAWINE .

Tiene a la disposición de Vd. las novedades para la próxima temporada.

Perelada, 28

FIGUERAS

TAXIS MIGUEL PAU



ofrece a su distinguida clientela y público en general, los servicios de su nuevo coche.

c. San Juan Bautista, 17 - Teléf. 285 . FIGUERAS

Artículos "Meyba" • Trajes baño "Jantzen"

Camitas manga corta inarrugables y todas las novedades de verano, en exclusiva de

CAMISERIA



Monturiol, 9

SASTRERIA



LE OFRECE PARA CABALLERO, SEÑORA Y NIÑO, LAS ULTIMAS NOVEDADES DE LA MODA MODELOS EXCLUSIVOS

HOTEL RESTAURANTE

ESPAÑA

Clasificado de primer orden en este ciudad

50 habitaciones exteriores
Confort moderno



Cocina clásica catalana
Garaje propio

Calle La Junquera, 28 (Carretera internacional) - Teléfono n: 139

FIGUERAS (Serona)

ESPECIACULOS

En la Pista de la Sociedad «Erato»

Magnifico el espectáculo de Variedades presentado por la Empresa del Teatro de Verano en la pista de la Sociedad «Erato». Lástima que el tiempo en esta segunda Velada, tampoco quiso favorecer a los organizadores, cayendo poco antes de la hora de dar comienzo el espectáculo y en algunos intervalos del mismo unas inoportunas gotas.

«Georgina de la Rosa», intérprete del baile español, tuvo una discreta actuación. Sencillamente magnifico este gran humorista que es Jorge Greiner, puesto que sin recurrir a la más pequeña chabacaneria, mantuvo en todo momento el interés del público y la hilaridad en el mismo, gracias a sus extraordinarias dotes de cómico fino y elegante. Bien Merceditas Bernal, no obstante su juventud en la interpretación de un repertorio de canciones españolas. No nos convenció «Eva Rich»; ni sus canciones, ni su expresión. Sólo saco a relucir su estilo picaresco, pero la vimos más artista de cabaret que no concretamente de variedades sin decir por ello que cayera en ninguna actuación impertinente. Tampoco nos convenció plenamente Cayetano Renom, no obstante el renombre de que venía precedido. En algunas de las canciones catalanas que interpretó le vimos acertado para no estarlo tanto en otras. Se nos figura una imitación de Emilio Vendrell, pero sólo «imitación» del Vendrell de antaño. Muy bien la pareja Alba de Granada, con un perfecto ritmo de baile y sobresaliente elegancia. El locutor local Luis Vega que presentó un Concurso radiofónico tuvo una feliz actuación, viniendo a probar los muchos progresos que viene haciendo en tan dificil arte. Queda finalmente para analizar la actuación del popular locutor de Radio Barcelona, Enrique Casademont. Analizar la voz de Casademont, tan conocido y querido en nuestra ciudad es cosa casi pueril. Además de la magnifica presentación del espectáculo. Casademont recitó con su acostumbrada maestria, (gesto, voz. sentimiento), una serie de escogidas poesias que arrancaron grandes ovaciones. Creemos que ello és el mejor elogio que podemos hacer al magistral artista, sobradamente acostumbrado a recibirlos de los públicos ante los que se presenta. La orquesta, especialmente la Profesora doña Camila Lloret completó la velada con una magnifica actuación.

En resumen una magnifica velada, prueba del interés de la Empresa en presentar al público figuerense durante esta etapa veraniega unos programas de verdadera calidad, esperando que ello habrá de ser la pauta que seguirán en lo sucesivo.

TELÓN.

(Retirado del número anterior).

******** * CINE * * ********

NOTICIARIO cinematográfico

A últimos de este mes dará comienzo en los estudios madrileños el rodaje de esa versión de «El genio alegre», de los Ilnos. Quintero, que va a interpretar la simpática Marujita Díaz. La dirección de este film le ha sido encomendada a ese veterano y buen realizador que es Gonzalo Delgrás.



Sarita Montiel, nuestra gentil compatriota, a la que pronto podremos admirar como gran actriz en el buen papel que interpreta junto a Burt Lancaster y Gary Cooper en «Veracruz», va a regresar a España después de varios años en que no se asomó siquiera por acá. Ahora vendrá para hacerse cargo del principal personaje de «La gata», ese film que van a dirigir conjuntamente Margarita Alexandre y Rafael María Torrecilla.



Parece que hay rumores de que los productores de ese «Alejandro Magno», que se rueda en nuestros paisajes y estudios desde hace ya tanto tiempo, tienen el proyecto de filmar después, aquí en España también, la versión en tecnicolor de «Ben-Hur». Así sea.



No sabemos porque, pero a la pelicula filmada con Paquita Rico, Angelillo y Juan Calvo, «Suspiros de España», nueva versión de la que en 1938 se rodó en Berlin, con Estrellita Castro, Miguel Ligero y Roberto Rey, que lan gran exito obtuvo al ser luego estrenada, le han cambiado el título ahora para las carteleras. Se presentará al público como «Suspiros de Triana»,



La magnifica actriz Elena Barrios ha sido contralada para interpretar uno de los principales papeles de la película (sin título aún) que el conocido crítico teatral Julio Coll va a comenzar a rodar en Barcelona uno de estos días.

Regimiento Cazadores Montaña n.º 11

Necesitando este Regimiento, adquirir 4.000 cepillos de dientes para la Tropa, se publica para conocimiento de los industriales a quienes pueda interesar.

Los pliegos de oferta deberán tener entrada en la Mayoría del Cuerpo antes de las 12'00 horas del día 22.

VIDA LOCAL

de Enseñanza Media en nuestra ciudad

El jueves pasado por la tarde estuvo en nuestra ciudad, el Ilmo. Sr. Director General de Enseñanza Media D. Torcuato Fernández Miranda acompañado de D. Juan Gich Bech de Careda, Secretario técnico del Ministerio de Educación Nacional. A su llegada los ilustres visitantes se dirigieron al Instituto Nacional de Enseñanza Media, donde fueron recibidos por el Director del Centro D Ramón Reig y Catedráticos y Profesores del mismo. También fué cumplimentado a su llegada por el Sr. Alcalde de la ciudad D. Juan Junyer de Bodallés y el Secretario del Ayuntamiento D. Onofre

El Sr. Fernández Miranda, presidió la reunión del Claustro de Profesores, después de la cual recorrió las distintas dependencias del

Terminada su visita se dirigieron a Agullana, para pernoctar en la casa solariega del Sr. Gich Bech de Careda.

Aprovechando su estancia en el Ampurdán, el Sr. Fernández-Mi-landa, acompañado del Sr. Gich, del Sr. Alcalde D. Juan Junyer y el Director del Instituto D. Ramón Reig, visitaron varios parajes de nuestra admirable costa, así como al notable pintor figuerense D. Salva-dor Dali, en su casa en Port-Lligat También asistieron al corto recorrido por nuestra costa, la señora de Fernández-Miranda y la señora madre de D Juan Gich, a las que el Sr. Alcalde de nuestra ciudad, ofreció, a su llegada a la Casa Con-sistorial, unos bellos ramos de

Subasta para construir el Monumento a los Caídos

El Boletin Oficial de la Provincia del día 5 del corriente, publica el anuncio de la subasta de las obras para la construcción del Monumento a los Caidos, que se ha de levantar en la Plazuela de la Iglesia.

El plazo de presentación de plie-gos termina el dia 30 del corriente mes y la apertura de los mismos, tendra lugar el día 1 de agosto.

Terminación de carrera

Recientemente, después de brillantes estudios en la Facultad de Farmacia de Barcelona, ha terminado su carrera y obtenido el título de Licenciado en Farmacia, la senorita M.º Rosario Roura Barbosa, a la que felicitamos cordialmente, haciendo extensiva tal felicitación a sus padres y familiares, de manera especial a nuestro buen amigo y camarada, Gabriel Roura, Delegado Comarcal de ex-Cautivos, y a su señora esposa doña Joaquina Barbosa de Roura.

Lo que veremos esta semana:

SALA EDISON

Dias 14, 16, 17 y 18:

«Guerrilleros Filipinas» y «Pescador de coplas»

(Programa tolerado menores)

PATRONATO CATEQUISTICA Dia 17:

«El hombre que veia la muerte» y «Tres momentos de angustia» Dia 18:

«Los estranguladores» y «Juzgado permanente»

(Programas tolerados meneres)

En el presente mes de Julio el Ministerio de Información y Turismo a través de la Delegación Provincial, presentará los

«Festivales de España»

Está ya ultimado el programa de las actuaciones de los «Festivales de España», que el Ministerio de Información y Turismo, a través de su Delegación Provincial, presentará durante el presente mes de Julio en diferentes ciudades de la provincial. prosiguiendo esta labor de divulgación que viene desarrollando y que en años anteriores ha venido presentando con señalado exito en diferentes provincias.

El programa de los mismos es el siguiente:

En Gerona

Día 17.—«BALLET DE ARTE ESPAÑOL», de Rosario.

Dia 18.—«BALLET DE ARTE ESPAÑOL», de Rosario.

Dia 19.—DIALOGO DE CARMELITAS», de George Bernanos, por la Companía de Lope de Vega, dirigida por José Tamayo.

Dia 20.—«EDIPO», de Pemán, por la misma Companía.

En Palamós

Dia 19.—«BALLET DE ARTE ESPAÑOL», de Rosario. Dia 20.—«BALLET DE ARTE ESPAÑOL», de Rosario.

En Lloret de Mar

Día 20.—«BALLET», de Marianela de Montijo. Dia 21.—«BALLET DE ARTE ESPAÑOL», de Rosario.

En San Feliu de Guixols

Dia 22.—«BALLET», de Marianela de Montijo. Día 23.—«BALLET», de Marianela de Montijo.

En Tossa de Mar

Día 24.—«BALLET», de Marianela de Montijo. Dia 25.—«BALLET», de Marianela de Montijo.

Las citadas representaciones en Gerona, se celebrarán en un Teatro montado exprofeso en uno de los sectores de su maravillosa Dehesa y darán comienzo a las 11 de la noche.

Nota de interés para cuantas personas les interese desplazarse a Gerona para asistir a tales representaciones

Patrocinados por la Delegación Comarcal del Ministerio de Información y Turismo, AUTOCARES COMAS, organiza un viaje a la capital de la provincia el día 17 y otro el día 19 de los corrientes. La hora de salida será a las 9 45 de la noche. Para reserva de

billetes y localidades, dirigirse a la Oficina de la Agencia de Via-jes «TURINTER S. L.» Rambia de Sara Jorda, Teléfono 212. El precio del pasaje, es el de 30 pesetas.

Fallece una contenaria

La semana pasada falleció en esta ciudad, D.º Rosina Candille Comte, que había cumplido, reciente-mente, los 100 años de edad, con-servando todas sus facultades.

Nuevos Secretarios de Administración Lucal

Después de haber aprobado las oposiciones celebradas en Madrid, en el Instituto de Estudios de Administración Local, y haber seguido el curso especial en la Universidad de Barcelona, han obtenido el titu-lo de Secretario de Administración Local de 3.º categoria, nuestros particulares amigos D. José Darnés y D. Esteban Cabrafiga, Secretarios habilitades de los Ayuntamientos de Palau de Santa Eulalia y Fortia y Riumors, respectivamente.

Reciban con tal motivo nuestra enhorabuena.

Accidente

El pasado jueves por la tarde, ocurrió un accidente de circulación en la parte alta de la Rambia Sara Jordá, al entrar en colisión la mo-tocicleta T. C. 1940, conducida por su propietario Jaime Casellas Albert, domiciliado en calle Vilalionga, 29, con el velomotor conducido por José M.º Baig Sala, de 14 años, con domicilio en la calle Junquera, 19. Del encontronazo resultaron, el primero, con rotura de la muñeca derecha, y, el segundo, con una herida en el abdomen, siendo asis-tidos ambos en la Clinica de Ntra. Sra. de la Salud.

Farmacia de turno

Hasta el próximo sábado estará de turno la farmacia Martin, Rambla Sara Jordé, 11. A partir del cita-do día entrará de turno la farmacia Xirau, calle Juan Maragall, 4.

Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros

Se pone en conocimiento de los Sres. imponentes, que durante los meses de JULIO, AGOSTO y SEP-TIEMBRE las Oficinas de la Sucursal en ésta permanecerán abier-tas al público solamente por la mañana de q a 1.

El Patrón de los motoristas

El Moto Club Figueras honró el pasado lunes al Patrón de los mo-toristas, San Cristóbal, con un So-lemne Oficio en la Iglesia patro-quial de San Pedro, presidiendo el acto el Presidente del Club don Marcelo Bosch, con una representación de las autoridades locales.

Después de la Misa y desde una tribuna levantada exprofeso en la Placeta Alta de la Rambia Sara Jordá, frente al local social del Club, el Rdo. Párroco Arcipreste dió la bendición a los vehículos.

El acto de la bendición revistió gran brillantez, desfilando un número mucho mayor que en el pasado año, prueba de que esta fiesta viena de propositiones de la companya del companya de la companya de la companya del companya de la viene cobrando cada año un mayor auge y ambiente popular. Desfila-ron unos 160 vehículos, entre los, que se contaba un crecido número de motos y también turismos, auto-cares y camiones

En el concurso devehículos adornados, obtuvieron premio en la ca-tegoria de motos, don Martin Serra; de coches turismo, don Alberto Cuffi y de camiones, don Enrique Juanola. Los premiados recibieron sendas Copas de manos de las Autoridades. Estas, terminada la bendición fueron obsequiadas por la Junta Directiva del Club, con unas pastas y una copa de vino español.

Por la mañana y por la tarde, frente al local social, la cobla «Rio» interpreto unas escogidas sardanas, cuyas audiciones se vieron muy concurridas.

El Cupón de los Ciegos

Numeros premiados: Día 5, 775; día 6, 509; día 7, 426; día 8, 052; día 9, 878; día 11, 784.

Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos

Vacaciones y Gratificación 18 de Julio

El Reglamento de Trabajo Agricola de esta provincia dice que se abone una gratificación a los traba-jadores fijos del campo con motivo del aniversario del 18 de Julio, equivalente a siete dias de salario.

Los trabajadores temporeros y eventuales percibirán el importe de dichas gratificaciones en propor-ción al tiempo de duración del contrato. A estos efectos se han inclui-do en los salarios insertos lo que por este concepto les corresponde percibir.

Asimismo el citado Reglamento establece: «Que el trabajador fijo cuyo contrato haya durado un año tiene derecho a una vacación retribuida de siete dias laborales. La fecha de disfrute de la misma será fijada de común acuerdo entre la Empresa y el trabajador y si no hubiera acuerdo la fijara la Magistratura de Trabajo.

Prohibición de trilla en días festivos

La Camara Oficial Sindical Agraria de esta Provincia ha puesto en conocimiento de esta Hermandad la prohibición de trillar en domingos y dias festivos. La Delegación Provincial del Trabajo ejercerá la debida vigilancia e inspección al objeto de sancionar las transgresiones a. estas órdenes.

IMP. GARGIA DE POU-PIGUERAS

Patronato de la Catequística - Club de Montaña Tramontana

LÜNES 18 JULIO

Excursión a: SAN MARTIN DEL CANIGÓ SAN MIGUEL DE CUXA PERPIÑAN

En S. Martin habrá misa, cantada por la Capilla Parroquial de 5. Pedro

Precio: 115 pesetas (comprende autocar y paseperte)

Detailes e inscripciones Conserjeura Conserjeura Galerías Fortunet - Tel. 25 Conserjeria del Patronato - Tel. 29

NOTICIARIO COMARCAL

CRÓNICA BREVE

La Olimpiada del Mare Nostrum

En el momento solemne en que el último atleta de una cadena de relevos, portador de un ánfora con agua del Mediterráneo recogida en Ampurias, llegue al Estadio de Montjuich y derrame su contenido en el gran surtidor luminoso, símbolo de los II Juegos Mediterráneos, se declarará abierta la Olimpiada del Mare Nostrum.

Mucho nos satisface, como ampurdaneses, el simbolismo de esta ceremonia. En nuestras playas ampuritanas será recogida agua del Mediterraneo, el Mare Nostrum, en el que se han desarrollado tantos econtecimientos históricos de los que han sido protagonistas ampurdaneses ilustres. Agua, del mar que une a los patses cuyos atletas tomarán parte en esta gran olimpiada juvenil, para que sea, en su simbolismo de unidad, el lazo de unión de todos los participantes en las competiciones deportivas a celebrar.

Nos place que el Ampurdán, concretamente en Ampurias, sea el portico de los II Juegos Olimpicos Mediterraneos.

Terradas

La Iglesia Parroquial. — Todas las iglesias deben ser amadas, pero sobre todo la parroquial. Nosotros que careciamos de ella, es con júbilo que esperamos cobijarnos bajo su esbelta nave.

El día 22 de noviembre del próximo pasado año, se colocó la primera piedra, y el dia 28 de junio de hogaño se remataba el tejado con la ultima teja. Gallardamente tremoló la enseña de la patria en lo más alto del edificio. Y el día 3 de los corrientes rendiamos gracias a Dios por no haber lamentado ningun percance en su edificación. En fraternal agape se reunieron Autoridades locales, directores y operarios, reinando la más franca camaraderia. Siete meses han bastado para levantaria de sus cimientos, y actualmente se perfilan los ventanales, donde deben ser coloradas las campanas Falta adecentar la fachada y enyesar las paredes de su interior.

Todos cuantos han intervenido, han rivalizado en interés para ver terminado a la mayor brevedad el templo del Señor. El Exmo. Prelado Dr. José Carsañá, secrificando tareas de su ministerio episcopal, cuatro veces ha visitado nuestre población a fin de inspecionar las obras. El arquitecto D. Joaquín Vilaplana, no ha perdonado estudio para que resulte un templo digno de la Majestad de Dios. Y de igual modo debemos canatatar los despolos del contratista Sr. Cofán y del aparejador Sr. Ferrer.

Pronto desaparecerá el oprobio que pesa sobre nuestra población da carecer de iglesia. Lo que derribó el odio de los sin Dios, será renovado y superado por el sacrificio de todos los feligreses y la munificancia de nuestro Pralado.

Massanet de Cabrenys

Fiesta Mayor,—Con gran brillantez y asistencia de público, tanto de los pueblos de la comarca como de los limitrofes de Francia, celebró esta Villa su fiesta mayor los dias I y 4 del actual.

Todos los actos y festejos, tanto religiosos como profanos, se vieron muy concurridos.

Amenizó los festejos una renombrada orquesta, que cosechó otro merecido exito por lo selecto de su repertorio e impecable ejecución. Vida local. - Con el mes de julio y la llegada del calor, han empezado a afluir a esta población los primeros veraneantes, esperándose que en la actual temporada se vea muy concurrida, pues las bellezas de su paisaje y el renombre de sus aguas hacen que cada día sea más conocida y visitada, tanto por excursionistas como por aquellas personas que desean gozar de una temporada de descanso en delicioso clima.

Las ultimas lluvias han beneficiado extraordinariamente los cultivos y los pastos, por lo que los agricultores y ganaderos se muestran muy satisfechos.

También el beneficio de la lluvia ha dedo lugar a la producción de gran cantidad de setas, especialmente la variedad conocida por «sep» o «siureny», tan estimada en la comarca y cuya venta ha reportado apraciables ingresos a muchas familias

Continued without

I Aplec de Sardanas Para al dia 31 del corriente, está anunciado al J «Aplec» de sardanas, a cargo de las renombradas coblas «Caravana» de Torroella de Montgrí y «A.M.O. G.A., da. Vidroras.

Con motivo del «Apleca se espera una gran afluencia de forasteros.

La Escala

Ampurias, antesala de los II Juegos Mediterráneos

Es poco lo que falta para la ceremonía de inauguración de los II Juegos Mediterráneos que se celebrarán. Díos mediante, en Barcelona.

Esa bella bella ciudad, llamada con toda justicia là «Perla del Mediterráneo», ha sido elegida para ser escenario de este magno acontecimiento deportivo mundial que promete ser algo extraordinario. Sin embargo antes de su solemne inauguración en la ciudad barcelonesa ha de celebrarse un acto preinaugural en las ruinas de Ampurias, situadas a un kliómetro escaso de La Escala. Está aquí muy en su punto el hacer un breve comentario del mismo.

De todos es sahido, ya que la prensa se ha ocupado de ello, que de la playa de Ampurias se sacará el agua, que será depositada en la fuente de los II Juegos Mediterráneos. A primeras horas de la mañana del dia 16 del actual, al despuntar el alba, partirá de las ruinas helénicas, el primer atleta hasta llegar al Estadio de Montjuich en donde se depositará el agua en la ya mencionada fuente.

No cabe decir que en la villa ha surgido un gran interés para presenciar este acto y los que le rodeen conflando que los mismos no desmerecerán de los otros que le sigan. Se confla que serán muchos mites las personas que llegarán a La Escala para seguir paso a paso, como posotros esperamos hacerlo, el desarrollo de lo que va a tener en la mañana del tap esperado 16 de Julio.

A la hora que escribimos estas líneas no podemos aún concretar con certeza sobre el programa de festejos a celebrar. La comisión organizadora local esta pendiente de la Junta Oficial de los Juegos a fin de ultimar detalles y obrar en consecuencia. Hemos sabido a través de ella què es muy posible que en la noche del 15, tenga lugar en las mismas ruinas de Ampurias una representación de Teatro Griego; no faltarán tampoco audiciones de sardanas, bailes tipicos, y quiza también els «Xiquets de Valis» nos querran demostrar lo difícil que es formar sus gigantescas torres humanas; se dispararan castillos de fuegos artificiales, etc.

El programa de festejos, no está concretado, pero es de esperar que serán muy variados los actos, a cual más atractivo, que se desarrollarán como preludio de estos II Juegos Mediterráneos que no dudamos pondirán muy en alto el nombre de España.

RICARDO GUANTER.

Dosquers

Accidente. — Cuando se dirigia al Santuario de Nra. Sra. del Mont el coche «Ford» propiedad del citado Santuario, su conductor permitió que en el estribo del lado izquierdo, montaran los niños Juan Pons Pons, de 13 años y Joaquin Juanola Torrent, de 15 años, ambos naturales y vecinos de esta población.

Los pequeños, al cruzar frente al camino que parte de la carretera de Olot hacia esta localidad, avisaron al conductor para que se detuviera al objeto de apearse. Pero el condoctor no se dió cuenta y los pequeños se tiraron del coche en marcha, produciendose varias heridas. El chófer continuó la marcha por ignorar que los muchachos hubieran sufrido daño alguno.

Por la Guardia Civil se ha instruido el correspondiente atestado, que ha pasado al Juzgado de 1.ª Instancia de Figueras.

Vilafant

La Fiesta del Carmen. - El proximo sábado, dia 16, celebraremos, como es tradición, la Fiesta, en honor de Ntra, Sra. del Carmen. Tendran lugar, organizados por el Centro Cultura y Recreo, los actos de costumbre, esto es: Solemne Oficio, presidido por las Autoridades, seguido de procesión, canto de los gozos y Besamanos; sardana vermut; y las sardanas y bailes de tarde y noche, que este año prometen ser muy concurridos de forasteros, dado que el sábado es un día muy a propósito. Los festejos serán amenizados por la renombrada Cobla-Orquesta «La Principal de Tortellá».

Un Bando de la Alcaidia. — Se ha hecho público un Edicto, que, por orden de la Superioridad prohibe la trilla en las calles y plazas de la localidad.

Rosas

Un camion que tuelca. — En la carretera de Figueras y en el término municipal de esta población, volcó el camión matrícula GE-7518, conducido por el chófer José M.ª Suñer, vecino de Figueras.

El accidente fue debido a que, al tomar una curva el camión, que iba cargado de paja y alfalfa, le dió da lleno una fuerte ráfaga de viento que le hizo perder el equilibrio.

No ocurrieron desgracias personales y sólo pequeños desperfectos en el camión.

Verbenas. — Feliz realce del animado verano rosense, lo constituye las selectas verbenas que vienen organizandose en la pista «Bahia», tan bien situada y adecuada para las mismas. Se han celebrado ya varias, con reputadas Orquestas, viéndose muy concurridas.

Hay que felicitar al Sr. Turró, por su espíritu de iniciative.

Ante la Junta General de socios de U.D. Figura

Para el próximo viernes día 15 de Julio, a fas 22'1 ha sido convocada la Junta General de socios de Unan I portiva Figueras. Es de esperar que será la más numeros duantas se han celebrado a fines de temporadas peadas, puesto que el Orden del día de la misma, se presenta la la compania de la misma, se presenta la compania de la misma de sante a todo serlo. Hemos abogado desde estas mismas pagi nas, para que sea la Junta convocada, a pocos días vista, de serena meditación de todo cuanto representa y puede representar en el próximo futuro, toda esa reorganización y revalorización del fútbol desde las más altas esferas. Mucho se ha dicho y mucho se esperaba del pleno Nacional de Federaciones que se celebra estos días en Madrid, pero algo ya se avanzo. La reciente circular de la Federación Catalana de Fútbol, comunicando a sus afiliados las aclaraciones contenidas en la asimismo primera Circular de la R. F. E. de Fútbol, hablan bien a las claras de lo que será este Pleno. Las tan ansiadas ampliaciones de Grupos, parece que van a ser estudiadas con miras a la próxima temporada. En lo que a esta atañe, tan sólo —siendo mucho— se ha legislado lo referente a jugadores, y francamenté, las Directivas de los Clubs regionales, pueden sentirse optimistas.

Cierto es que figura en la Presidencia de U. D. Figueras, un perfecto caballero que siente el deporte y sus colores, y no puede ni debe dejar de recibir en esta Junta, el homenaje sincero y espontáneo de toda una afición que debe estar a su lado en todo y para todo. No quiere representar — y nada más lejos del ánimo del cronista — este trabajo, ambiente ante la Junta convocada, si tan sólo llevar al ánimo y convencimiento de todos que con el esfuerzo de cada une, unido al de todos, procurar que en la próxima temporada se alcance todo aquello que para si quieren los mejores, entre los cuales de-

bemos y podemos contarnos.

De la Junta del viernes, deben salir quienes rijan por un cuadrienio los destinos de los colores blanquiazules, y quienes asimismo con pleno conocimiento de causa asistan al Pleno Regional a celebrar en Barcelona el día 27 del actual. Es mucho lo que debe batallarse para el logro de un poco. Es de esperar —repetimos — que con serena meditación salgan los mejores para bien de nuestra Ciudad deportiva y de la entidad que la representa.



CLASIFICACION

 Camallera 14
 9
 3
 2
 32
 15
 21

 Perelada 13
 9
 1
 3
 45
 20
 17

 Rosas 13
 5
 4
 4
 38
 43
 14

 Figueras 11
 4
 4
 3
 22
 23
 12

 Port-Bou 13
 6
 1
 6
 29
 35
 11

 Montgri 13
 2
 3
 8
 18
 40
 7

 La Escala 12
 4
 2
 6
 16
 11
 5

 Castelló 11
 2
 0
 9
 14
 27
 0

El partido I.a Escala Rosas ha sido adjudicado al segundo, con descuento para el primero de dos puntos de su clasificación general por incomparecencia.

Rosas, 4 - U. S. Perthusienne, 2

Con motivo de la celebración de la Fiesta de la Bicicleta tuvo lugar el pasado domingo, en el Campo Municipal de la Ciudadela, un partido amistoso de fútbol entre los equipos reseñados.

Asistió gran cantidad de público registrándose la mejor entrada de

la temporada.

El Sr. Alcalde de la Villa y Presidente honorario de la Agrupación, D. Antonio Serra Comas, efectuó el saque de honor, tras del cual los capitanes de ambos equipos se intercambiaron sendos banderines con los colores de sus respectivos clubs. se phositio par grap superpridas deixaquino pe all influenciata cal var par es santar ministracione alentanto a sus muchacias contribuyo a chimperia victoria

Los santos del santro franc

nalty, el primero, y de una magnimagnifica jugada personal, el segundo. Los locales los obtuvieron Terol, Turro (2) y Abad.

Alineaciones: U. S. Perthusienne: Bota; Doutres, Rodriguez, Pinaida; Tauni, Font; Pérez, Guardiola, Saleilles, Nauhuais y Antoine.

A. D. Rosas: Berta (Magester); Huget, Fondecaba, Ortensi; Cusi, Pérez; Guitart, Terol, Abad, Turro y Avelino.

El árbitro acertado y con absoluta imparcialidad.

A los siete minutos se lesionó el guardameta local siendo suplido por Magester, que, como debutante en el equipo titular tuvo una gran actuación siendo ovacionado en diversas ocasiones.

Cabe destacar la gran deportividad con que actuaron los jugadores de la vecina nación, y a través de estas columnas reciban, junto con sus directivos, las más sinceras felicitaciones de toda la afición rosense.

Al finalizar el partido D. Antonio Serra, después de elogiar y felicitar a ambos equipos, hizo entrega al capitán del club vencedor de una magnifica copa ofrecida por el Excmo. Ayuntamiento de la Villa.

CORRESPONSAL.

FIBRO-CEMENTOS VASCOS (URTELLITA)

PLANCHAS ACANALADAS Y LISAS * DEPÓSITOS
TUBERIA LIGERA Y SANITARIA, ETC.



Depósito y ventas para Figueras y comarca:

ENRIQUE ARBOLÍ CAULA

Plaza del Sol, 9 - Teléfono 103 * FIGUERAS

DEPORTES

ALBERTO GURT, el atleta figuerense, iniciará la carrera de relevos AMPURIAS - BARCELONA

El equipo del F. de J. de nuestra ciudad se proclamó Campeón Provincial

Nuestro conciudadano Alberto Gurt, vencedor en el Campeonato Nacional de 10.000 metros marcha

Veinte atletas figuerenses seleccionados para la carrera de relevos Ampurias-Barcelona

Campeonato Provincial de Atletismo

El équipo del Frente de Juventudes de nuestra ciudad, tras una magnifica actuación logró adjudicarse el Campeonato Provincial del Frente de Juventudes celebrado en la provincia. Los jóvenes atletas figuerenses se adjudicaron ocho de las 12 pruebas de que constaba el Campeonato, lo que viene a constituir un rotundo éxito y es prueba del resurgir del atletismo en Figueras. Cabe destacar la gran actuación del jóven López, una verdadera promesa dentro del atletismo regional.

Las clasificaciones establecidas en los citados Campeonatos fueron las siguiéntes:

5.000 metros; t. Bayot, de Figueras. 2 Alberti, de Bañolas; 3, Gironella, de Figueras.

800 metros: 1, Amiel, de Figueras: 2. Hetartús, de Gerona; 3, Barnés, de Bañolas.

400 metros; 1. Amiel, de Figueras; 2. Bisbe, de Celrá; 3. Guintana, de Celrá

200 metros: 1, Bosch, de Flgueras.

100 metros: 1. Marti, de Gerona: 2. Mosqueira, de Figueras; 3, Aroles, de Figueras.

110 metros vallas: 1, López, de Figueras; 2, Fau. de Figueras.

Salto de altura: 1, Mosqueira, de Figueras; 2, Macias, de Gerona.

Longitud: 1. Bosch, de Figueras: 2. Martí, de Gerona: 3. Serrano, de Puigcerdá.

Triple selto: 1, López, de Figueras; 2, Serrano, de Puigcerdá; 3, Mira, de Puigcerdá,

Lanzamiento del Peso: 1. Escotì. de Puigcerdá: 2. Salesa, de Figueras; 3. Vila, de Bañolas: 4. Imbert, Figueras.

Disco: i. Escoll, de Puigcerdá; 2. Ambert, Figueras; 3. Coll. Figueras.

Javalina: 1. Casals, de Gerona: 2. Aguilar, de Puigcerdá: 3. Pell, de Fidueras.

Alberto Gurt, campeón de España

El pasado domingo, en los Campeonatos Nacionales de Atletismo celebrados en Barcelona, nuestro conciudadano Alberto Gurt, logró adjudicarse la victoria en la prueba de los 10 000 metros marcha, uniendo un nuevo triunfo a la notable cadena de los muchos conseguidos a lo largo de su dilatada carrera deportiva.

Para Alberto Gurt, contrariamente a lo que pasa con muchos otros atletas, no pasan los años, y esto que el extraordinario atleta figuerense no es hombre nuevo en estas lides, puesto que lleva a cuestas un historial que podemos calificar de extraordinario y muchos años en la práctica del atletismo.

No obstante haber estado apartado algún tiempo de las competiciones oficiales por propia voluntad, su gran afición ha hecho que en todo momento no dejara de conservar la forma que tanto prestigio le dió antaño y que ahora ha vuelto a reverdecer. Gurt siente el atletismo en grado sumo y su gran afición ha podido más, haciendo que de nuevo tomara parte activa en estas competiciones. Su nuevo triunfo frente a destacados atletas, rebosantes de juventud y potencia, confirma la alta clase del atleta figuerense, cuyo nombre tanto sonó en los medios deportivos por allá en el año 1948, en que de haber tomado parte entonces en las Olimpiadas de Londres, podía muy bien clasificarse entre los primeros.

Con esta nueva victoria, Gurt aparece de nuevo en el primer plano del atletismo nacional, como lo ocupó amtaño, y en este resurgir del atletismo figuerense, en el que Gurt tiene—no cabe duda— una extraordinaria participación, no sólo con su ejemplo, sino con sus autorizados consejos, todos los atletas habrán de hallar el modelo y el espejo de los deportistas.

Como figuerenses y amantes de tan noble deporte, sólo nos cabe felicitar cordialmente al amigo Gurt por esta victoria de tal resonancia, que pore bien alto no sólo el pabellón del atletismo regional, sino que también el nombre deportivo de nuestra querida ciudad.

Jabalina.

La carrera de relevos Ampurias - Barcelona

Como inicio de los actos y competiciones deportivas que se celebrarán en Barcelona con motivo de los II Juegos Mediterraneos, se llevará a cabo una carrera de relevos, siendo los atletas que tomarán parte en la misma portadores de un anfora, la cual contendrá agua del «Mare Nostrum» recogida en la maravillosa playa de Ampurias y que será derramada en el surtidor que figurará en la puerta principal del Estadio Municipal de Montjuich.

El primer relevo ha sido confiado al extraordinario atleta figuerense Alberto Gurt, reciente vencedor del Campeonato de España de 10.000 metros marcha y como homeraje justo y merecido al que tantos días de gloria ha dado al atletisme regional y nacional.

Acompañarán a Gurt, los siguientes atletas representativos de nuestra ciudad:

Alberto Gurt, Rosendo Guillaumes, José Tribuleitx. Martin Amiel, Francisco Bayot, José Mosqueira, Enrique Bosch, Salvador López, Juan Pujol, Luis Coll, Carlos Trémols, Gregorio Arranz, Javier Cargol, Francisco Arolas, Pedro Gironella, Joaquin Imbert, Guillermo Salesa, José Ribot, Joaquin Pou y Miguel Costa, pertenecientes a las Secciones de atletismo del Patronato de la Catequistica, Frente de Juventudes, U.S.P. E.A.C., Once Catalán, C. de F. Juventud, Boxing Club Figueras y O.A.R.

